

Perú tiene fuerte inversión pública en infraestructura en fase de construcción

El titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), Alonso Segura, señaló que el Perú tiene una fuerte inversión pública en proyectos de infraestructura en fase constructiva, por lo que nuestro país podría crecer más de 4% anual, en promedio, en los próximos dos años.

“El nivel de crecimiento no será el mismo, pero en los dos próximos años el país se expandirá en promedio más de 4% y con trayectoria creciente”, refirió.

El economista destacó que el Perú invierte en su futuro y en capital humano a través de políticas públicas para mejorar la educación. Ello, apuntó, con la finalidad de mejorar las condiciones del crecimiento próximo. ■



El ministro de Economía, Alonso Segura, manifestó que el Perú podría crecer en más de 4% al año.

Construcción del hospital del Altiplano iniciará en el 2017

La presidenta ejecutiva de EsSalud, Virginia Baffigo, anunció que el hospital del Altiplano nivel IV, que será de alta complejidad, empezará a construirse aproximadamente en junio del 2017.

Precisó que actualmente se encuentra en etapa de aprobación de perfil de inversión pública, posteriormente se

espera la factibilidad y luego la licitación para la obra; asimismo indicó que este hospital se construirá en Puno y ya no en Juliaca.

Por su parte, Jesús Cáceres Díaz, gerente de la red asistencial Puno, indicó que se invertirá más de S/.333 millones en infraestructura y equipamiento médico, beneficiando a 250 mil asegurados de Juliaca y Puno. ■



La presidenta ejecutiva de EsSalud, Virginia Baffigo, estuvo en Juliaca para anunciar también mejoras en el hospital III de esta localidad.

Minedu ejecutó 44 obras en colegios emblemáticos por S/. 630.86 millones

El Programa Nacional de Infraestructura Educativa (Pronied), del Ministerio de Educación, informó que desde agosto del 2011 a la fecha culminó la ejecución de 44 obras en colegios emblemáticos a nivel nacional, con una inversión de S/.630.86 millones.

De las 44 obras de construcción y mejora de colegios, 27 obras se construyeron en colegios de provincias con una inversión de S/461.237 millones, monto que representa más del 73% del total.

Los colegios beneficiados con moderna infraestructura están ubicados en las regiones de Amazonas, Abancay, Arequipa, Apurímac, Ayacucho, Cajamarca, Callao, Cusco, Ica, La Libertad, Lambayeque. También en Loreto, Junín, Huánuco, Madre de Dios, Moquegua, Piura, Puno, San Martín, Ucayali, Tacna y Tumbes.

Mientras que en los colegios de Lima se edificaron 17 obras educativas con un monto de S/.169.630 millones. ■



El Pronied informó que las obras educativas se han realizado de acuerdo al marco de la Ley de Contrataciones del Estado y su Reglamento.

Destinarán S/. 467 millones para financiar bonos familiares habitacionales el 2016

El Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento (MVCS) dispondrá de S/.467 millones para otorgar el Bono Familiar Habitacional (BFH) a las familias que busquen acceder a viviendas, con lo cual se busca seguir reduciendo el déficit habitacional urbano en el Perú.

Según el proyecto de Ley de Presupuesto del Sector Público para el año fiscal 2016, el próximo año se esperan entregar 2,961 bonos para la adquisición de nuevas viviendas, así como 16,739 bonos para la construcción de viviendas en sitio propio, y otros 47 para mejoramiento de viviendas.

El presupuesto asignado a la entrega de los BFH representa el 21% del total que se asignará al MVCS para sus programas presupuestales (PP), los cuales recibirán S/. 2,185 millones en el 2016. ■



En el 2016 se tiene previsto otorgar 16,739 bonos para construcción de viviendas